

Journée des familles : messe, repas partagé, chapelet, balade, jeux avec les enfants, conférence... Le dimanche des familles a pour vocation de rendre Dieu aux familles tout en donnant une image, brève dans le temps car elle ne dure qu'un dimanche, de la vie fraternelle que nous pouvons vivre en tant que membres engagés dans la Fraternité des Missionnaires de l'Amour de Jésus.

Si la famille tient une telle place dans notre Fraternité, c'est parce qu'elle y est présente, dès sa genèse en 1999 à Ars. Les familles ont donc une place toute particulière dans notre Fraternité et dans ses missions.

La famille est une église domestique et elle est le premier lieu d'évangélisation. En tant que "missionnaires" il ne nous faut pas oublier cet aspect. L'avenir de notre Eglise passe par les familles. Sans familles, pas de prêtres, pas de religieux, pas de paroissiens...!!!

